

## Elda se quedó sin ver al Zaragoza en 1971

11/01/2024



El Eldense saluda al Zaragoza en su primer partido oficial ante los maños | J. Cruces. Archivo Valle de Elda.

Corría el verano de 1971 cuando el CD Eldense, presidido por Luis Cremades Vicedo, anunció la celebración de un atractivo triangular estando en juego el primer Trofeo Piel para festejar los 50 primeros años de la fundación del Deportivo (1921).

De ese modo, a través de la prensa de la época, se dio publicidad a tan importante evento futbolístico que iba a celebrarse, del 7 al 9 de septiembre de aquel 1971, con la participación del Eldense, Elche y Real Zaragoza, donde jugaba el entonces internacional José Luis Violeta.

La idea era que el 7 de septiembre se abriera el triangular con el duelo Eldense-Real Zaragoza, al día siguiente el partido Elche-Zaragoza y el 9 de septiembre Eldense-Elche. Sin embargo, el hecho de que el 5 de septiembre de 1971 se enfrentaran Elche y Zaragoza en

Altabix (1-0), gol de Alvarito Ruiz, en partido de Liga de Segunda División, impidió la celebración de ese incipiente y atractivo proyecto.

Lo que pudo ser un gran triangular en las bodas de oro del Deportivo, acabó en un simple amistoso entre Eldense y Onteniente, encuentro de pretemporada que sirvió para festejar, sin pena ni gloria, el primer medio siglo de existencia deportivista.

Aquel martes 7 de septiembre de 1971, azulgranas y blanquillos midieron sus fuerzas en un match que concluyó con clara victoria ontienense (1-4), el tanto azulgrana fue obra de Fernando Neira "Cubiche, que ese mismo día debutaba con la camiseta del Eldense tras llegar a Elda cedido por el Deportivo de La Coruña. Los goles valencianos fueron anotados por medio de Juan

Antonio Micó, Julián Rubio, Miguel Diestro y Paco Portalés. El partido se jugó en el Estadio Municipal (después llamado Pepico Amat) y fue dirigido por el colegiado eldense José Rico Arqués.



El Real Zaragoza cuando recibió al Eldense en La Romareda el pasado 3 de septiembre | J. Cruces. Archivo Valle de Elda.

## Palmarés zaragoista

El Real Zaragoza cuenta con un gran palmarés, ya que fue subcampeón de Liga de Primera División (1974-75), campeón de la Recopa de Europa (1995), campeón de la Copa de Ferias (1964), conquistó seis veces la Copa de España (1964, 1966, 1986, 1994, 2001 y 2004), ganó una Supercopa de España (2004), en una ocasión se proclamó campeón de Liga de Segunda División (1977-78) y dos veces cantó el alirón de campeón de Tercera División (1932-33 y 1933-34).

Sin embargo, aunque el Real Zaragoza se fundó el 18 de marzo de 1932, ha tardado 91 años en jugar en Elda al coincidir ambos equipos en Segunda División. De ese modo, el próximo lunes 15 de enero (20:30 horas) eldense y maños se verán las caras en el Nuevo Pepico Amat.